

ABSTRAK

Nama : Ahmad Riyanto (1502012003)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Pemanfaatan Koleksi UI-Ana Digital Oleh Mahasiswa UI
Dalam Menyusun Skripsi dan Tinjauannya Menurut Islam.

Penelitian ini membahas tentang pemanfaatan koleksi UI-Ana digital oleh mahasiswa UI dalam menyusun skripsi dan tinjauannya menurut Islam. Tujuan penelitian untuk mengetahui apakah koleksi UI-Ana digital di manfaatkan oleh mahasiswa seperti menentukan tema atau topik, memperbanyak bacaan sebagai referensi atau rujukan oleh mahasiswa UI yang akan atau dalam proses menyusun skripsi dan tinjauannya menurut Islam. Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif. Sampel penelitian adalah mahasiswa FISIP UI yang akan atau sedang menyusun skripsi pada tahun 2016. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan kuesioner. Hasil penelitian diketahui bahwa Koleksi UI-Ana digital diakses dan digunakan untuk mencari tema atau topik untuk menentukan judul skripsi oleh mahasiswa FISIP UI yakni sebesar 72% dan yang menjawab tidak sebesar 28%. Sedangkan hasil penelitian untuk koleksi UI-Ana digital diakses untuk bahan referensi dan bacaan dalam penulisan skripsi oleh mahasiswa FISIP UI yakni sebesar 92% dan yang menjawab tidak sebesar 8%. Tinjauan Islam terhadap Pemanfaatan Koleksi UI-Ana Digital Oleh Mahasiswa UI Dalam Menyusun Skripsi telah dilakukan, namun masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, untuk kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT, namun tetap ada usaha agar lebih baik maka perlu dilakukan perbaikan/perubahan. Allah tidak akan merubah nasib seseorang kalau dia sendiri tidak berusaha untuk merubahnya. Sebagaimana firman Allah dalam Al-Quran surat Ar Ra'd (13): 11) "*Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.*" Sesuai dengan ajaran Islam untuk merubah keadaan yang ada menjadi keadaan yang lebih baik dan menyesuaikan perkembangan teknologi perpustakaan, termasuk mengenai koleksi UI-Ana digital, hasil pengembangan sistem lontar.

Keyword : Pemanfaatan Koleksi, UI-Ana, Digital.